

## Wirtschaft

Badener Zeitung Ausgabe 12/2020 | Seite 7 | 19. März 2020  
Reichweite: 30.000

3e AG



Drei Monate lang wurde der LET'S DO IT Fachmarkt in Pfaffstätten umgebaut, bevor in der Vorwoche als „modernster Werkzeugmarkt der Welt“ feierlich aus der Taufe gehoben wurde. Ab sofort werden in dem stationären Geschäft für Werkzeuge und Gartengeräte neben der kompetenten Fachberatung viele digitale Elemente eingesetzt, die eine noch größere Auswahl und viele Informationen über Produkte und Serviceleistungen bieten.

Ergänzt wird dieses Angebot mit einem einzigartigen Testcenter, in dem die Kunden ihre Produktauswahl im Live-Betrieb einem Härte-test unterziehen können, bevor sie eine Kaufentscheidung treffen. Der modernste Werkzeugfachmarkt kombiniert so die Vorteile des Onlinehandels mit jenen des stationären Handels. Offiziell eröffnet wurde der Markt mit einem eindrucksvollen Schnitt per Kettensäge

durch Landesrat Martin Eichtinger, Landtagsabgeordneten Christoph Kainz und 3e-Vorstand Markus Dulle (Bild oben). „Hier im modernsten Werkzeugfachmarkt der Welt wird nicht nur hohe Qualität bei den Produkten, sondern auch bei der Beratung geboten“, so LABg. Christoph Kainz, der sich erfreut zeigte, dass sich dieses kleine Betriebsgebiet, das 1995 ins Leben gerufen wurde, so gut entwickelt.

Landesrat Martin Eichtinger, der in Vertretung der Landeshauptfrau gekommen war, lobte das außergewöhnlich innovative Konzept des Markts. „Wir sind in Niederösterreich auf einem guten Kurs und werden uns auch nicht von der Krise beeinflussen lassen“, so der Landesrat, der sich als begeisterter Heimwerker outete. Gleich nach dem offiziellen Teil wurde der neue Markt von den vorwiegend männlichen Kunden regelrecht gestürmt. *Fotos: RaDi*